

Éducation/Résultats du deuxième tour du baccalauréat général, session 2018 Un taux supérieur à celui du premier tour



La présidente du centre Thuriaf Bantsantsa, Bernadette Rose Dilindi Mayinou, satisfaite de ses jurys et des résultats.



Au lycée Ambourou Avaro, les candidats tentent de se rassurer en vérifiant les listes affichées.

SYM
Port-Gentil/Gabon

AU deuxième tour de la session 2018 du baccalauréat général, ce sont plus de 1 500 candidats qui ont pris le départ de cet examen officiel qui ouvre les portes des universités et autres grandes écoles. Ils ont été accuei-

lis dans deux centres d'examen : les lycées Joseph Ambourou Avaro et Thuriaf Bantsantsa.

Si les résultats du premier tour ont refroidi de nombreux parents, tel n'est pas le cas du côté des chefs d'établissement et, surtout, de la Direction d'académie provinciale. Les résultats du second tour ont donc été à la hau-

teur de cet optimisme. Au lycée Joseph Ambourou Avaro qui abritait les séries A1 et A2, les admissibles du premier tour ont fait forte impression, selon le président du centre, Jean-Félix Obame Ndong. Lequel a détaillé qu'en série A1, sur 261 admissibles, 259 ont obtenu le précieux sésame. En A2, les 25 candidats

ont fait un sans-faute. Au total, ce centre a enregistré un taux de réussite de 53,80% au deuxième tour. Au lycée Thuriaf Bantsantsa, les résultats communiqués par la présidente du centre, Bernadette Rose Dilindi Mayinou, affichent une marge de progression par rapport à l'année der-

nière. Le centre a obtenu 286 admis sur 292 candidats en série B et 12 admis pour autant de candidats en série C. En série D, seulement un candidat a été ajourné sur les 90 présentés au second tour. Soit un taux de réussite de 65,10% d'admis pour l'ensemble du centre.

« Je me réjouis de ce que

mon centre n'ait pas connu d'incidents majeurs de nature à désorienter les enfants ou perturber les jurys et autres examinateurs», s'est félicitée Bernadette Rose Dilindi Mayinou. Notons que le centre du lycée Gouteyron de Gamba a fait sensation, avec 56 admis sur 69 candidats dans les séries A1, B et D.

Communauté Ékang/5e édition du "Grand nord en vac" Jean-Fidèle Otandault prône le vivre-ensemble



Jean-Fidèle Otandault présentant le balai, symbole de l'unité et du rassemblement du peuple Ékang...



... et s'essayant à l'une des danses de cette communauté.

CNE
Port-Gentil/Gabon

APRES une année bien chargée, les membres de la communauté Ékang de la capitale économique viennent de prendre des vacances, autour des journées culturelles dénommées "Grand nord en vac". Une manifestation qui est à sa 5e édition cette année avec, pour la première fois comme parrain : Jean-Fidèle Otandault. Le membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) était visiblement heureux d'avoir été intégré dans cette communauté. Laquelle n'a pas hésité, samedi dernier, à lui remettre un balai traditionnel symbolisant l'union, le rassem-

blement et la fraternité du peuple Ékang autour d'un guide. Non sans avoir été félicité pour ses multiples actions, l'attention et l'importance qu'il accorde à ses compatriotes originaires du Woleu-Ntem. « Nous sommes contents de vous compter parmi nous. Nous souhaitons que ce partenariat, qui commence maintenant, perdure car, lorsqu'un fang s'engage, il le fait jusqu'au bout », a indiqué Marcellin Ndong Ngomo, président du Collectif des ressortissants du Woleu-Ntem.

L'occasion était, ainsi belle pour Jean-Fidèle Otandault de prôner, comme il le fait à chacune de ses sorties, le vivre-ensemble entre toutes les communautés établies à Port-Gentil. Particulièrement aux Ékang, il leur a demandé d'exprimer sans cesse leur appartenance à la province de



"Grand nord en vac" c'est l'occasion pour les ressortissants du Woleu-Ntem à Port-Gentil de communier.

l'Ogooué-Maritime où certains sont établis depuis deux, voire trois décennies. « Vous êtes chez vous ici, comme partout ailleurs dans le Gabon. C'est pourquoi vous devez continuer à vous impliquer dans le développement de notre cité », a-t-il insisté. Le "Grand nord en vac" est donc une manifestation

culturelle initiée et organisée par les ressortissants de la province septentrionale vivant dans la ville de sable. Au-delà de communier ensemble, entre fils et filles du Woleu-Ntem à Port-Gentil, avant de partir en vacances, elle a pour objectif de valoriser la richesse culturelle de la province septentrionale.

Ainsi, dans une sorte de foire-exposition, les mets et les boissons du terroir ont été proposés aux visiteurs pendant quatre jours. Une occasion aussi pour booster les petits commerces de certains, selon M. Ndong Ngomo. La tradition a été respectée au cours de l'édition 2018 de "Grand nord en vac". Les

adeptes de gibier et de vin de palme ont trouvé leur compte. Le tout dans une bonne ambiance entretenue par le groupe socioculturel Ologou et des artistes comme Gutenberg. Et, bien sûr, la participation d'autres communautés du Gabon. Comme pour dire que l'événement se nationalise au fil des éditions. A noter que Jean-Fidèle Otandault, ministre du Budget et des Comptes publics, était accompagné de certains de ses collaborateurs. Notamment Daladier Hubert Minang Fils, contrôleur budgétaire à la Direction générale du budget et des finances publiques, qui est particulièrement apprécié des membres de la communauté à cause de sa proximité avec les populations, ses actions sociales et sportives.